

Neue Seite im Netz

Die Seite www.nordcup-radmarathon.de wurde grundlegend geändert. Nachdem wir Jahre lang von der Fa. nms-internet betreut wurden, sind die gestiegenen Anforderungen dort nicht mehr machbar. Jetzt wurde das Profil in eigene Hände genommen und die Seite ganz neu gestaltet. Jürgen Büll (ABC Wesseln) und sein "Versuchskaninchen" Hubert Rach haben in wochenlanger Arbeit ein neues Werk geschaffen, auf das wir stolz sein können.

Die Seite enthält jetzt alles, was eine moderne Seite besitzen muss. Einfach, übersichtlich und pflegeleicht. Jürgen hat da sehr viel Zeit investiert und jeden Zug an Hubert gemeldet, der das dann immer wieder ausprobiert hat. Ganz neu ist, dass sich Jeder als user registrieren lassen kann. Die Daten werden online aufgenommen. Wichtig ist, und da haben wir aus der Vergangenheit gelernt, dass es jetzt viele Pflichtfelder gibt. So brauchen die Organisatoren, besonders Hubert als NordCup-Manager, nicht mehr hinter Kontaktdaten und Trikot-Größen hinterher laufen (Keiner kann sich Gedanken machen, wie aufwendig das ist). Nach der Registrierung erhält der neue user einen Bestätigungs-Link, der frei geschaltet werden muss. Jetzt ist alles gegenseitig bestätigt und die Daten hinterlegt. Wer sich jetzt zu einem Marathon anmelden möchte, der braucht sich mit seinem Zugang nur einloggen und schon kann das los gehen. Bestätigungs-E-Mail und gleichzeitige Info an den Veranstalter sind inbegriffen. Und das alles als kostenlosen Service der Veranstalter-Gemeinschaft NordCup 2008



Also, Jürgen und Hubert, vielen vielen Dank für eure Arbeit. Und wenn ihr sie unterstützen wollt, dann gebt ihnen ein feedback. Und wenn ihr Verbesserungsvorschläge oder Anregungen habt, dann ist uns allen geholfen. Und jetzt: Einfach lossurfen auf [_www.nordcup-radmarathon.de](http://www.nordcup-radmarathon.de)

Ach ja, die Anmeldungen sind natürlich ab sofort frei geschaltet... Und wer Blödsinn ins Gästebuch schreibt, ist jetzt schneller identifizierbar:-)